

67. Generalversammlung des Frauenturnvereins Erlinsbach SO Freitag, 15.01.2016 im Landhotel Hirschen

Nach einem feinen Nachtessen eröffnete unsere Präsidentin Sylvia Hildebrandt die 67. Generalversammlung des Frauenturnvereins Erlinsbach SO.

Sie begrüsst die anwesenden Vereinsmitglieder sowie unsere Gäste vom DTV Erlinsbach SO, der Männerriege Niedererlinsbach SO, und des TV Niedererlinsbach SO herzlich. Es sind 12 Mitglieder und 5 Ehrenmitglieder anwesend. Diverse Entschuldigungen sind eingegangen.

Als Stimmzählerinnen werden Ursula Salvisberg und Rosmarie Müller gewählt. Das Protokoll der letzten Generalversammlung vom 16. Januar 2015 lag vor der Versammlung auf und wurde einstimmig angenommen.

Die Jahresberichte von Präsidentin und Leiterin, sowie die Kassa und Jahresberechnung wurden einstimmig genehmigt und verdankt. Das vielseitige Jahresprogramm 2016 wird einstimmig angenommen und dem Budget 2016 zugestimmt. Der Jahresbeitrag bleibt wie er ist.

Der Vorstand bleibt in seiner Besetzung wie bisher: Präsidentin Sylvia Hildebrandt, Vizepräsidentin: Pia Hauri, Kassierin: Cécile D'Arco, Hauptleitung: Hanni Eng, Aktuarin: Verena Müller. Den wiedergewählten technischen Leiterinnen, Hanni Eng, Ruth Stadler und Doris Schäfer ein herzliches Dankeschön für Euren Einsatz. Auch den beiden Revisorinnen Elvira Nussbaumer und Monika Keiser ein Dankeschön, ebenso Monika Keiser für die Betreuung unserer Homepage, Ruth Stadler und Hanni Eng für den Vereinskasten und Cécile D'Arco für die Redaktion und das Gestalten des Turnblattes.

Mit Freude können wir 4 Turnerinnen für fleissigen Turnstundenbesuch ehren. Rosmarie Müller 1 Absenz, Vreni Panetta 2 Absenzen, Hanni Eng und Ruth Stadler mit 3 Absenzen.

Unseren Jubilarinnen Silvana Buser 10 Jahre, Barbara Hächler 40 Jahre und Margrit Lüthy 50 Jahre FTV Erlinsbach SO gratulieren wir ganz herzlich.

Beim Jahresprogramm steht die Fasnacht 2016, das Skiweekend in Sörenberg und der Turnerabend 2016 im Vordergrund.

Der Ertrag unserer Schätzfrage spenden wir der Stiftung Theodora. Nachdem sich die geladenen Gäste herzlich bedankt und ein erfolgreiches Vereinsjahr gewünscht haben, beendet unsere Präsidentin Sylvia Hildebrandt die Generalversammlung und bedankt sich bei Allen und wünscht uns noch einen schönen Abend.